
REGISTRO ASISTENCIA - INICIO SESIÓN 

Integrante Comisión 
Dra. Renata Moreno 

Ing. César Benalcázar 

MSc. Patricio Ubidia 

Presente 

1 

1 

1 

Ausente 

TOTAL 

Registro de Votación 
Integrante Comisión 	 A favor 

	
En contra 	Ausente 

Dra. Renata Moreno 1 

 

   

Ing. César Benalcázar 1 

 

MSc. Patricio Ubidia 1 

 

TOTAL 

aíro 
ACTA RESOLUTIVA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA 

COMISIÓN DE TURISMO Y FIESTAS 

MARTES 24 DE ABRIL DE 2018 

MIME 

ALCALDÍA 

En el Distrito Metropolitano de Quito, a los veinticuatro días del mes de abril del año dos mil 
dieciocho, siendo las 10:20, se instalan en sesión ordinaria, en la sala de sesiones No. 4 de la 
Secretaría General del Concejo Metropolitano de Quito, los miembros de la comisión: Dra. 
Renata Moreno, Ing. César Benalcázar y MSc. Patricio Ubidia, quien preside la sesión. 

Además, se registra la presencia de los siguientes funcionarios: Sr. Stalin Lucero, Director de 
Patrimonio y Sr. Francisco Marcino de la Secretaría de Cultura; Ing. Andrés Estrella e Ing. 
David Márquez, Jefe de Proyectos y Jefe de Clima de Negocios de la Secretaría de Desarrollo 
Productivo y Competitividad, respectivamente; Dr. Gerson Arias e Ing. Mónica Valle, 
Director de Desarrollo (e) y Jefe de Calidad de Quito Turismo, respectivamente; Dr. Benigno 
Polo, delegado de la Procuraduría Metropolitana; Dra. María Augusta Mora, asesora del 
despacho de la Concejala Renata Moreno; y, Dr. Héctor Chaves, asesor del despacho del 
Concejal Patricio Ubidia. 

Secretaría constata que existe el quórum reglamentario y da lectura del orden del día el 
mismo que no se modifica por lo que se procede con su tratamiento 

1. Lectura de comunicaciones. 

Secretaría de la Comisión: Procede con la lectura de oficio suscrito por la Dr. Lourdes Calderón, 
Representante de Ecuador -CED. 

Concejal Patricio Ubidia, Presidente de la Comisión: Mociona remitir al órgano competente. 

Resolución: 

- Remitir a la Secretaría de Cultura la propuesta en mención, a fin de que de ser posible se 
atienda dicho requerimiento. 
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2. Informe sobre el evento Fiesta de la Luz 2018 a cargo de la Secretaría de Cultura. 

Sr. Stalin Lucero, Director de Patrimonio de la Secretaría de Cultura: Inicia su exposición 
manifestando que en esta tercera edición han existido 146 propuestas nacionales de las que se 
seleccionarán 5 y en total serán programadas 12 dentro de la Fiesta de la Luz. La ciudad de 
Lión dan el soporte artístico y técnico del festival. Los beneficios para la ciudad son turismo, 
cultura y patrimonio. Dentro del trabajo de coordinación se han requerido informes de 
Seguridad, movilidad, Quito Turismo con los indicadores entregados se han tomado para el 
nuevo evento. Explica el número de visitas o personas tanto virtuales como a los espacios 
públicos que se recibieron. Indica aspectos específicos que se verán este año en la Fiesta de la 
Luz, se apuesta al proyecto de la Plaza de San Francisco. 

Concejala Renata Moreno: Consulta si la instalación de la Compañía es al interior de la 
iglesia? 

Sr. Stalin Lucero, Director de Patrimonio de la Secretaría de Cultura: Aclara que 
efectivamente existe unas obras que serán al interior como lo es la compañía. 

Concejal Patricio Ubidia, Presidente de la Comisión: Consulta datos sobre número de efectivos de 
apoyo en seguridad existió el año pasado y ahora cuántos se tendrán. 

Sr. Stalin Lucero, Director de Patrimonio de la Secretaría de Cultura: Aclara que el año 
pasado fueron 3600 y ahora tendrán mayor participación las entidades. Continúa con la 
exposición explicando las líneas de financiamiento y las mejoras que se han implementado. 

Concejala Renata Moreno: Consulta si se ha medido la afluencia internacional así como local 
y pedir a la presidencia que al momento que se tenga el plan de seguridad volver a reunirse 
para conocer, ya que es un evento de aprendizaje cada vez que se lo realiza y se informe de 
las convocatorias. 

Concejal Patricio Ubidia, Presidente de la Comisión: Realiza observaciones a lo explicado en 
cuanto a seguridad, aseo. Se realizará el seguimiento respectivo. Plantea que se trabaje 
conjuntamente en métodos para difundir la gastronomía quiteña y de manera importante la 
movilidad. 

Sr. Stalin Lucero, Director de Patrimonio de la Secretaria de Cultura: Aclara que ya se ha 
presentado un cronograma para ir solventando las adecuaciones logísticas, espacios de ventas 
y el compromiso de los funcionarios municipales para ser buenos anfitriones. Ejemplifica el 
caso de Lión en Francia por el número de asistentes. 

Concejal César Benalcázar: Manifiesta que es importante tomar en cuenta en estas mesas de 
trabajo al personal del Trolebus. 

3. Presentación del Proyecto de Ordenanza Única de Turismo 

Concejal Patricio Ubidia, Presidente de la Comisión: Indica que este proyecto de ordenanza ya se 
lo viene trabajando desde hace algún tiempo, agradece el trabajo realizado. Es importante codificar 
para tener una legislación adecuada. 
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REGISTRO ASISTENCIA  —  FINALIZACIÓN SESIÓN 

Integrante Comisión 	 Presente 	Ausente 
Dra. Renata Moreno 1 
Ing. César Benalcázar 1 

MSc. Patricio Ubidia 1 

TOTAL 	 3 

REGISTRO ASISTENCIA — RESUMEN SESIÓN 

Integrante Comisión 	 Presente 	Ausente 

Dra. Renata Moreno 1 
Ing. César Benalcázar 1 
MSc. Patricio Ubidia 1 

TOTAL 	 3 

QUITO 
Ing. Mónica Valle, Jefe de Calidad de Quito Turismo: Realiza la exposición del proyecto 41- CALDÍA 

ordenanza, sus objetivos, conformación y capítulos que contiene. 

Concejala Renata Moreno: Felicita la labor realizada por parte de los despachos y entidades 
municipales y el aporte importante que se da al turismo con la normativa. 

Concejal Patricio Ubidia, Presidente de la Comisión: Consulta si hay dudas al respecto y ve la 
posibilidad de aprobar el mismo. 

Concejala Renata Moreno: Indica que por formalidad en el orden del día está solo la 
presentación mas no la aprobación y sugiere que en la siguiente sesión se pueda proceder con 
la aprobación ya que podría existir alguna observación. 

Dr. Héctor Chaves, asesor del despacho del Concejal Patricio Ubidia: Manifiesta que en 
vista que se envió a varios actores externos el texto de la ordenanza se esperaría para conocer 
posibles observaciones. 

Concejal Patricio Ubidia, Presidente de la Comisión: Expresa se esperará otros aportes para la 
siguiente sesión 

Siendo las 12:40, y al no existir más puntos que tratar, se clausura la misma. Firman para 
constancia de lo actuado, el señor Presidente de la Comisión y el señor Secretario General del 
Concejo Metropolitano de Quito. 

Msc. Patricio Ubidia 
	

Abg. Diego Cevallos Salgado 
Presidente de la Comisión de 

	
Secretario General del Concejo 

Turismo y Fiestas 
	

Metropolitano de Quito 

pc 
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